

Kaum Verschiebungen im Allschwiler Einwohnerrat

11.03.2012

Bei den Wahlen ins Allschwiler Parlament haben die Wahlen vom 11. März 2012 kaum Veränderungen gebracht....

Die Wahlen ins Allschwiler Parlament vom 11. März 2012 haben kaum Veränderungen gebracht: Die SVP hat wie die SD im Vergleich zur Legislaturperiode 2008 - 2012 einen Sitz verloren. Dagegen konnten die Grünliberalen einen Sitz gewinnen, die BDP ist neu im Allschwiler Einwohnerrat mit einem Sitz vertreten.

Die Ergebnisse der Einwohnerratswahlen vom 11. März 2012

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/kaum-verschiebungen-im-allschwiler-einwohnerrat.php>